

Témoignages de joueurs

## Le déclic

Par [roukmouth](#) Posté le 25/10/2022 à 22:58

Bonjour à tous,

Je me présente je m'appelle Hugo j'ai tout juste 22 ans, et je voulais vous parler de mon addiction aux paris sportifs.

j'ai commencé à jouer aux paris sportifs dès l'âge de mes 13-14ans, en faisant des petits combinés par si par là quand mes parents se rendaient au tabac. Pas de soucis de ce côté là, quand t'es gosse tu joues 1 ou 2€ mais tout ça était juste un amusement. En grandissant, des événements de la vie ont fait que je suis devenu quelqu'un de très renfermé, quelqu'un qui n'exprime rien même si c'est dur. Un rôle de grand frère à tenir car mine de rien cela est important pour le bon équilibre familial. Ne rien laisser paraître. Mais quand on décide de tout porter sur ces épaules, et bien l'on est bien obligé de trouver refuge quelque part. Et ce refuge est devenu pour moi les paris sportifs.

Quand j'ai commencé à travailler j'étais heureux, petit crédit voiture, petite sorte d'indépendance financière, tout en vivant encore chez ma mère. Et c'est là que tout s'est accentué. J'ai commencé à jouer de plus en plus, la globalité de ma paie y passer 1500€. Les découvertes s'enchaînaient, mais je trouvais toujours une solution; un crédit conso, un crédit renouvelable, de l'aide de la famille et même de mes amis et le pire c'est que j'arrivais tout le temps à trouver une solution. Je savais que j'étais en train de m'enfoncer mais j'ai quand même continué. Le truc c'est que tu travailles pour rembourser tes conneries, cela signifie plus aucune vie sociale, plus aucun plaisirs personnels.

À un moment donné, je n'ai plus eu de solutions; les organismes de crédits qui m'appellent tout les jours, la banque, les amis qui se demandent comment je ne plus avoir de sous 1 ou 2 jours après avoir eu ma paie.

Et puis un jour vient le déclic. Il aura fallu -1700€ de découvert sur mon compte bancaire avec +20000€ de crédits et d'emprunts à rembourser , que ce soit à des amis ou des organismes. C'est à ce moment précis que tu t'avoues l'ampleur des dégâts. Une honte et une haine envers toi-même, d'avoir osé gaspiller tout cet argent, d'avoir mis ta famille dans la merde, d'avoir déçu certaines personnes importantes à tes yeux.

De ce fait, j'ai fait la démarche de me faire interdire de jeu. J'ai réussi à aller au bout de cette demande, qui est maintenant effective depuis le 11 octobre 2022, soit seulement deux semaines. Ce n'est que le début d'un long combat, qui ne sera pas facile je le sais, mais je suis prêt maintenant. Je sais que je suis malade et je vais pouvoir avancer! Certes je ne pourrais jamais oublier toute cette période de ma vie, mais c'est comme ça et je ne peux plus revenir en arrière. J'ai écrit ce témoignage car je pense qu'il faut bien commencer quelque part, et que cela peut aider d'autres personnes à trouver le déclic !

Prenez soin de vous, de votre famille et vos amis c'est important.

